opusdei.org

Fomentar el Fair Play a través de la red

La Fundación que promueve la Escuela Deportiva Brafa, obra corporativa del Opus Dei en Nou Barris (Barcelona), pone en marcha un portal de Internet sobre educación en valores a través del deporte.

23/01/2006

La Fundación Brafa ha puesto en marcha el portal de internet Sportmagister (www.sportmagister.com), una plataforma a través de la cual quiere transmitir a entrenadores, padres y deportistas, y a la sociedad en general, la posibilidad de educar en valores mediante el deporte. Todos los contenidos del portal están pensados para influir positivamente en este sentido, ayudando a orientar la práctica deportiva a unos ideales universales que contribuyen a la mejora de cada persona y del conjunto de la sociedad.

En el segundo número de su boletín electrónico el protagonista es el portero del Español, Carlos Kameni, quien asegura que "mucha gente sigue el fútbol y el deporte debe ser un ejemplo". Y añade: "el verdadero deportista no entiende cosas como el racismo. Yo no lo entiendo. En el deporte de hoy en día no hay diferencias de color de piel o de cualquier cosa. Son tonterías. Yo me siento aquí como en casa o como en

cualquier lugar. El deporte es un lenguaje universal como la música".

Otra sección es el plan de educación deportiva, que propone para cinco franjas de edades diferentes tres valores de especial interés en cada una de las etapas de formación de un deportista. Los valores se concretan en un conjunto de láminas, que se renuevan quincenalmente. En algunos casos, van complementadas por el testimonio de alguno de los profesores de Brafa.

La Fundación Brafa es una entidad sin ánimo de lucro que tiene como finalidad contribuir a difundir en la sociedad, y principalmente entre la juventud, los valores educativos del deporte. Una sección de esta entidad es la Escuela Deportiva Brafa que procura la educación deportiva de los jóvenes mediante el espíritu y los ideales olímpicos. La fundación ha

confiado la atención pastoral de la escuela al Opus Dei.

Una apuesta social

Brafa nació en el barrio de Hostafranchs (Barcelona) en 1954 por el impulso de san Josemaría Escrivá de Balaguer. Varios jóvenes, algunos de ellos fieles del Opus Dei, se propusieron fomentar la formación integral de la persona mediante el deporte, una actividad que entonces era su pasión y después, para algunos de ellos, sería también su profesión. Con el tiempo, Brafa se convirtió en una escuela deportiva. La Prelatura se responsabiliza de la formación espiritual y humana que se imparte.

La Escuela es una entidad de carácter social que entiende el deporte como un medio de educación y de mejora personal. Su modelo docente responde a unos principios que proyectan toda su actividad y que se

manifiestan en muchas de las costumbres que se viven: camaradería, responsabilidad, solidaridad, esfuerzo, optimismo, etc.

El espíritu cristiano que fomenta la tarea educativa de Brafa, se hace patente en otras iniciativas que se realizan a lo largo del curso, con la colaboración de las familias y los profesores: campos de trabajo, intercambios con países necesitados, campañas de reyes, arreglo de viviendas, visitas a personas sin recursos o que viven solas y la promoción de equipos de fútbol integrados por inmigrantes.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/fomentar-elfair-play-a-traves-de-la-red/ (29/10/2025)